

# Vom Apfel zum Saft

## Schüler erfahren Wissenswertes zur Obstpresse

**Furth im Wald.** Die Klassen 3b und 4c der Further Grundschule waren kürzlich mit ihren Lehrkräften Christine Heitzer und Simone Schuh zu Gast im Obstpresshaus des OGV an der Wutzmühle. Dort erlebten sie hautnah, wie aus Obst am Ende Saft wird.

Nach einer kurzen Begrüßung erhielten die Kinder einen Überblick über die einzelnen Teile der Obstpresse. Sie erfuhren, dass zu den bereits gewaschenen Äpfeln zusätzlich Apfelquitten zugemischt wurden. Diese verbessern nämlich sowohl das Aroma als auch den Vitamin- und Nährstoffgehalt des Saftes.

Zunächst landete das Obst im Zerkleinerer, der die Früchte zu gro-

bem Brei, der Maische, verarbeitete. Anschließend konnten die Kids genau beobachten, wie der Brei auf Tücher verteilt und in mehreren Lagen auf die Obstpresse gelegt wurde. Als die Presse loslegte, floss auch schon der goldfarbene Apfelsaft in die vorbereiteten Behälter. Natürlich erhielten die Jungen und Mädchen eine beziehungsweise mehrere Kostproben des frischgepressten Safts. Nach den Herbstferien bekommen die Schüler die Behälter mit Apfelsaft.

Dank von Seiten der Kinder und Lehrkräfte ging an das Team des OGV für die interessante Vorführung und an die Gesundheitsbotschafterin Marga Löffler, die zu diesem Treffen eingeladen hatte.



Die Jungen und Mädchen lauschen Gesundheitsbotschafterin Marga Löffler.